



## Das Mariinski-Ballett zeigt «I'm Not Scared»

Im Theaterturm auf dem Julierpass präsentiert das Origen-Kulturfestival die Wiederaufnahme des Balletts «I'm Not Scared». Der Auftakt findet morgen Freitag, 18. Januar, um 16.30 Uhr statt. Der russische Choreograf Ilia Jivoy erzählt laut Mitteilung von innerer Revolution, von Widerstand gegen ange-mahntes Schicksal und von der menschlichen Kraft, Gegebenes zu verändern. Auf der Bühne stehen einige der begabtesten Solisten des St. Petersburg Mariinski-Balletts, unter ihnen Alexander Parish und Kateryna Chebykina. Weitere Aufführungen finden am 19., 20., 22. und 23. Januar statt. Weitere Informationen unter [www.origen.ch](http://www.origen.ch) und unter der Telefonnummer 081 637 16 81. (red)